



Gracias

Saludos y buen comienzo de año:

Dios los bendiga grandemente, ante todo gracias por su apoyo en todo sentido y por la amabilidad de aceptar nuestra circular.

Queríamos contarles tantas cosas que Dios sigue haciendo en la pandemia. Como Saben al alquilar nuestro templo debimos entregarlo por no poder hacer reuniones, al principio muy desanimados, pero luego vimos la mano de Dios, y como El se movió a través de las reuniones y discipulado virtual y que a pesar de la pandemia la iglesia a Crecido. Ahora estamos con reuniones presenciales cada 15 días bajo los protocolos de nuestra región y seguimos asombrados por la fidelidad de Dios en todo.





E-mail - saranoalejandrojulio@gmail.com
Te. y Whatsapp - 011-1557487213
Fb. - sarano alejandro julio

Familia Bartoli-Saraño
Ayacucho - Perú
Informe mes de enero de 2021

CRISTO EN LAS CASAS

Continuamos trabajando con nuestro ministerio Cristo en las casas acercando de alimentos a los necesitados y damos muchas gracias a Dios porque el nuevo equipo que se ha formado tienen mucha carga y están haciendo un trabajo con mucha dedicación y amor.



CASA LUZ

Con respecto al hogar aunque hemos comenzado un año con muchas dificultades, puesto que se nos fue la asistente social, y contratar otra es todo un desafío de fe, Hemos una vez mas visto la mano de Dios. Estamos en época de Lluvia hasta marzo probablemente, pero Dios ya comenzó a desatar de los cielos para la construcción del hogar de tal manera, que a fin de año pasado teníamos el dinero para la primer etapa de construcción, todo lo que es las base y replanteo del terreno, pero este nuevo año Dios nos sorprendió con una ofrenda desde EEUU que nos cubre toda la segunda etapa de construcción, todo el primer piso podríamos construirlo. Dios es Fiel. A penas descienda la cuestión de las lluvias arrancaremos con todo lo que Dios ya nos ha provisto. Dios siempre nos sorprende. Solo decirles GRACIAS por todo su amor, por su oración, queríamos hacerles saber que toda la ofrenda del año pasado se destino exclusivamente al hogar de niños y vimos su provisión en cada momento. Otra vez, GRACIAS, y sigan orando por lo que Dios seguirá haciendo en Ayacucho. Les amamos.

PEDIDOS DE ORACION

- Por protección para la familia
- Por los cultos presenciales y la búsqueda de un nuevo local para la Iglesia
- Por las niñas de casa luz, puesto que este año a sido muy difícil para ellas
- Por la construcción del Hogar, que Dios ponga personas con carga y amor por casa luz.



¡Que el Señor los bendiga!

Alejandro, Alejandra, Julieta, Ludmila, Benjamín, Gonzalo